

Idar-Oberstein Spatenstich für schnelles Internet

[2.2.2015] Die Telekom baut in Idar-Oberstein das Netz mit Vectoring-Technik aus. Dafür werden fast 40 Kilometer Glasfaser verlegt.

Mit einem symbolischen Spatenstich im Gewerbepark Nahetal in Idar-Oberstein hat die Telekom mit dem Ausbau schneller Internet-Anschlüsse im Vorwahlbereich 06781 begonnen. Wie die rheinland-pfälzische Kommune mitteilt, zogen sich die Bemühungen der Stadt zum Breitband-Ausbau lange hin. "Wir sind jetzt dankbar, dass es so weit ist", sagt Oberbürgermeister Bruno Zimmer und unterstreicht: "Schnelles Internet ist heute ein wichtiger Standortfaktor, sowohl für die Bürgerschaft als auch für die Wirtschaft." Gerd Schäfer, Key Account Manager im Infrastrukturvertrieb der Telekom Deutschland, sagt: "Die Planungen sind abgeschlossen, jetzt wird gegraben." Insgesamt sollen bei der Maßnahme rund 38 Kilometer Glasfaser verlegt und 51 Multifunktionsgehäuse neu aufgestellt oder mit modernster Technik ausgestattet werden. Dadurch werden rund 12.000 Haushalte in Idar-Oberstein bis Ende des Jahres vectoringfähig. Stefan Brixius, Projektbauleiter seitens der Telekom, weist darauf hin, dass die Arbeiten mit drei Kolonnen durchgeführt werden. In vielen Bereichen liegen bereits Leerrohre, auf rund 18 Kilometern Strecke sind jedoch Tiefbauarbeiten notwendig: "Wir werden die Beeinträchtigungen für die Anwohner so gering wie möglich halten, denn wir gehen immer in überschaubaren Bauabschnitten voran." Nach dem Verlegen der Kabel sind noch Umrüstarbeiten in den Multifunktionsgehäusen notwendig. Gerd Schäfer geht davon aus, dass das schnelle Internet im vierten Quartal 2015 verfügbar ist.

(cs)

<http://www.idar-oberstein.de>

<http://www.telekom.de/schneller>

Stichwörter: Breitband, Deutsche Telekom, Idar-Oberstein

Quelle: www.kommune21.de